
疲れて営業所に帰った時、「お疲れ様でした！」

とプチ飲みを渡されてとても心に沁みました！

ホッとした気持ちになり嬉しかったです！

自分はたくさん飲めるので、1ケースくらいの量

だとすごく嬉しいです（笑）

飲める人、飲めない人で物々交換しているのを見

かけました。従業員のコミュニケーションにも繋

がっていて、いいなぁと思いました☆

自分にはビールを、家族にはジュースをあげまし

た！皆喜んでいました！

この企画はとても嬉しいので、何弾でも待ってい

ます！（笑）

おつまみのレベルアップを期待しています♡

普段自分が買わないものをもらえたので、改めて

食べて飲んだら美味しかったです！


